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飯田市立病院



開始前

本日のお土産は「よこね田んぼ」
のお米です。研修医でオーナーに
なりました。今年はコロナの影響
で稲刈りができませんでした。
来年こそは！



開 会

開会の挨拶は、１年目研修医です。

緊張しながらも大役を果たしました。



進 行

副センター長の進行で和やかに会は進みました

手前の院長先生と
同窓会長も話に花
が咲いていました



挨 拶

院長先生が教育にかける情熱をお話してくださいました



講 演
研修医時代の熱き研修、思いをユーモ

ア抜群にお話しくださいました。

当時の研修生活が浮かび上がるようで
聞いていて面白かったです

先生の研修医時代の熱量に驚かされま
した。

倉田先生のように積極的に手を動かす
研修医になりたいと思いました。

小児科を選んだ経緯も、先生の育った
環境も交えて話をしてくださり、非常に
参考になりました

県立こども病院
血液腫瘍科 副部長

倉田先生



講 演

抗癌剤の複雑さ、未来を学ぶことがで
きました

腫瘍内科は、患者の全身状態の把握が
必要であることがよくわかりました

腫瘍内科は敷居が高い分野でイメージ
が曖昧でしたが、五味先生のお話しで魅
力を感じました

キャリアについての話や、最新の腫瘍
治療のお話が聞けて面白かったです

五味先生が、腫瘍内科や後期研修とし
て亀田を選んだ理由を聞くことができ、
今後の参考になりました

飯田市立病院
総合内科 副部長

五味先生



講 演

日々勉強する大切さを感じました

身近な３年目の先生のお話をお聞き
出来て参考になりました

３年目ですでに手術も沢山経験され
ている小野田先生を見て、自分が３年
目になったと時に、先生のように貢献
できる存在になれるのか不安に思いま
した

飯田市立病院の研修の強みのお話し
をされていましたが、悪い意味での差
を感じた部分も聞きたかったです

杏林大学医学部附属病院
脳神経外科 後期研修医

小野田先生



休 憩

当日会場まで来てくれたOB/OGの先生方にも感謝です！



医 局
日直の先生や回診後
の先生も見てくださ
いました

医局でも放映しました



研修医発表

日々の楽しさ
つらさ

マイブーム
など発表しました

１年目 F先生

２年目 I先生



紹介動画

研修医による
飯田市立病院研修
あるある漫才も披露！

研修医全員が今の研修の様子を動画で発表しました



情報交換

飯田市立病院の研修
をまた受けたいか！
マルか バツか

zoomで参加した先生も交えて情報交換

せーの！



閉 会

約30名 集結しました

ありがとうございました

来年も開催いたします

皆さま、また集いましょう

（願わくば、対面したい!!）


